

L'oranger amer, connu aussi sous le nom d'oranger fort ou Bigaradier (*Citrus bigaradia*), a des fruits en forme de boules, rouge-orange, à pulpe très acide et très amère ; le péricarpe sert à la préparation d'écorces confites, de liqueurs amères (les bitter), de boissons toniques et de liqueurs douces (le curaçao, cointreau...). Les fleurs, comme celles d'autres espèces de Citrus, fournissent différents types d'essences. Ces fleurs sont très parfumées ; on les cueille en secouant l'arbre pour la distillerie.

